



Mitteilung

des Bayerischen Landtags

Besetzung des Bayerischen Verfassungsgerichtshofs; Wahl der zweiten Vertreterin des Präsidenten und eines berufsrichterlichen Mitglieds

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung

Frau Dr. Andrea Schmidt

mit Wirkung vom 1. Oktober 2021

zur **zweiten Vertreterin des Präsidenten** des Bayerischen Verfassungsgerichtshofs

und

Herrn Dr. Paul Heinrichsmeier

mit Wirkung vom 1. Oktober 2021

zum **berufsrichterlichen Mitglied** des Bayerischen Verfassungsgerichtshofs

gewählt.

Die Präsidentin

Ilse Aigner